
8 Pièces

1130 m²

Réf. 84355981

2 970 000 €

Maussane-les-Alpilles
Maison à vendre (13520)
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Niché  au  cœur  des  Alpilles,  au  calme,  ce  domaine  d'exception  de  12

hectares,  offre  un  cadre  de  vie  idyllique  et  une  vue  imprenable  sur  la

nature environnante. La propriété comprend plus de 1100 m2 de bâtis,

dont  un  magnifique  mas  provençal  de  450  m2.En  franchissant  la

grande entrée, le charme de cette demeure séduit par son authenticité,

ses volumes,  la  qualité  des prestations et  des matériaux :  une cuisine

spacieuse  entièrement  équipée,  une  salle  à  manger  lumineuse

agrémentée  d'une  cheminée  en  pierre  Louis  XIV,  un  salon  d'accueil

ainsi qu'un second salon TV d'une surface de plus de 50 m2.Le ...

This  superb  property  nestled  in  the  heart  of  the  Alpilles  is  set  in  12  peaceful

hectares.  Commanding an open view over  the surrounding natural  environment,  it

offers  a total  of  1100 sqm of  floor  space including a magnificent  450 sqm “mas

provençal”.Oozing  with  period  charm  and  authenticity,  this  includes  a

living/reception  room,  a  second  over  50  sqm  living  room/TV  lounge,  a  spacious

fully  equipped  kitchen,  a  bright  dining  room  featuring  a  Louis  XIV  style  stone

fireplace,  and  five  bedrooms  including  4  suites  with  bathrooms  and  separate  wc.

200 sqm of further living space remains to be fitted ...

DANIEL FEAU LUBERON & ALPILLES

4 rue du Grand Pré - 84160 LOURMARIN
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